

Respon Cepat Tangani Laporan Warga, Tim Resmob Polresta Mataram Periksa Para Saksi Dugaan Penganiayaan

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Sep 21, 2024 - 21:30



Para saksi dugaan Pengeroyokan sedang diperiksa di Unit PPA Sat Reskrim Polresta Mataram, Sabtu (21/09/2024)

Mataram NTB - Reaksi cepat Tim Resmob Polresta Mataram dan Polsek Sandubaya beserta TNI dari Koramil Cakranegara dan stakeholder lainnya melakukan penanganan terhadap Laporan Warga terkait dugaan pengeroyokan,

Sabtu (21/09/2024).

Dugaan pengeroyokan yang terjadi di Jl. Komjen Pol. M. Jasin Link. Tepati Cakranegara tersebut dilaporkan oleh salah seorang warga setempat yang tidak terima atas tindakan sekelompok orang yang diduga melakukan pengeroyokan tersebut.

Tindakan cepat Kepolisian beserta seluruh stakeholder tersebut untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram dalam rangka pelaksanaan Pilkada Serentak tahun 2024 mendatang.

Atas respon cepat Personil gabungan tersebut, terduga pengeroyokan yang dilaporkan warga tersebut berhasil diamankan untuk dilakukan pemeriksaan di unit PPA Sat Reskrim Polresta Mataram. Langkah ini dilakukan untuk mencegah timbulnya gangguan Kamtibmas menjelang Pilkada, Serentak.

Dalam keterangan yang disampaikan Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Porusa Utama SE., SIK., MH., kepada awak media usai kegiatan pengamanan mengatakan bahwa respon cepat yang dilakukan sebagai upaya menjaga Kamtibmas.

“Atas peristiwa ini ada 8 orang saksi yang kita amankan untuk diperiksa, diantaranya sebagian besar anak dibawah umur, “tegasnya.

Meski demikian tindakan pengamanan para saksi yang diduga pelaku pengeroyokan tersebut merupakan upaya pembinaan serta memberikan himbuan agar tidak terbiasa mengganggu keamanan orang lain atau masyarakat secara umum.

Terakhir Ia menghimbau kepada masyarakat terutama para orang tua agar turut serta bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif, salah satunya memantau segala aktivitas anggota keluarga masing-masing guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.(Adb)